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飛島バスフォーラム来場者アンケート結果 

 

問１．三重交通飛島蟹江線の見直しの内容について、どのように思いますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問１．三重交通飛島蟹江線の見直しの内容につ
いて、どのように思いますか？

（ＭＡ）

№ カテゴリ 件数 構成比% 不明除き%
1 運賃が安くなるのは良いと思う 30 81.1 81.1

2
臨海部(飛島ふ頭）まで
延伸するのは良いと思う

14 37.8 37.8

3 朝の便が増えるのは良いと思う 27 73.0 73.0
4 わからない 1 2.7 2.7
5 見直しは良いとは思わない 1 2.7 2.7

不明 0 0.0 0.0
サンプル数（％ﾍﾞｰｽ） 37 100.0 100.0

「見直しは良いとは思わない」理由：
蟹江駅の最終便をおそい夜間の便が１便ほし
い。  

 

 

 

 

 

 

 

 

資料 １ 
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問２．新たに計画する「コミュニティバス」や「海南病院通院支援タクシー」などに

ついて、使ってみたい（又は家族に使ってもらいたい）と思いましたか？ 
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問２．新たに計画する「コミュニティバス」や「海
南病院通院支援タクシー」などについて、使って
みたいと思いましたか？

（ＭＡ）

№ カテゴリ 件数 構成比% 不明除き%

1
村内を循環する「コミュニティバス」を
使ってみたい

10 27.0 27.0

2
「海南病院通院支援タクシー」を
使ってみたい

16 43.2 43.2

3
近鉄蟹江駅に行く「飛島公共交通バス」を
使ってみたい（今も使っている）

15 40.5 40.5

4
名古屋港に行く「飛島公共交通バス」を
使ってみたい（今も使っている）

5 13.5 13.5

5 使ってみたいとは思わない 10 27.0 27.0
6 わからない 3 8.1 8.1
7 その他 0 0.0 0.0

不明 0 0.0 0.0
サンプル数（％ﾍﾞｰｽ） 37 100.0 100.0  
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問３．問２で「使ってみたいとは思わない」と回答された方にお伺いします。「使って

みたいとは思わない」と回答された理由を教えてください。 
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問３．問２で「使ってみたいとは思わない」と回答
した理由を教えてください。

（ＭＡ）

№ カテゴリ 件数 構成比% 不明除き%
1 自家用車の運転ができるから 9 90.0 90.0
2 家族に送迎してもらえるから 0 0.0 0.0
3 時間が合わないから 5 50.0 50.0
4 目的地が合わないから 4 40.0 40.0
5 料金(運賃）が高いから 1 10.0 10.0
6 その他 1 10.0 10.0

不明 0 0.0
サンプル数（％ﾍﾞｰｽ） 10 100 10

その他：
自宅から使用しようと思うと時間等メリットがな
いと思う。
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問４．その他、ご意見・ご要望がありましたら、ご自由にお書きください。 

問４．その他、ご意見・ご要望がありましたら、ご自由にお書きください。

1
①こういう関係各者から意見を聞いて頂く会を開いてもらうことは有り難いことです。日曜日の開催も結
構です。
②トリトンバス、もっときめ細かく（西部臨海）まわって欲しい。

2
村の公共交通を守るため、新たな利用者を新規に開拓するためにもワンコインで利用を考えてほしかっ
た。
臨海部に対しては企業として利用向上の取り組みを求める、３０２号線の渋滞緩和のために。

3
村内だけを回っているのは意味が無いと思います。税金のムダ遣いをしないようにして欲しい。
大型スーパーなどにも行くルートを使って欲しい。

4 夜間についても、今後検討をお願いします。

5
スクールバスとコミュニティバスを兼ねることはできないでしょうか？（９時からでは使えません）今の自宅
からではあまり意味がありません。

6

このバスは飛島の人のみ利用？蟹江線については学生中心になると思うので、夕方の便も増やして欲
しい。１６～１９時くらい？バス停から遠い人は自転車でバス停に来ると思う。バス停に屋根付の自転車
置き場があったらいいと思う。全てじゃなくても１つおきくらいにでも。コミュニティバスの利用人数を多く見
込みすぎでは？村内くらいなら飛島の人はけっこう年が高齢でもトラックに乗っている。１ルートに１台で
はなく、ルート①②で各１台のみでぐるぐる回っては？（どちらがお金がかかるかわからないが。）コミュニ
ティバスも予約制にしては？（バス停ナシでルートの途中に立って、手を挙げてバスを止める。私が学生
の頃、名古屋自動車学校のバスがそうだったので。）

7 公報だけではわかりにくい。通学に必要。

8 この計画を住民に知らせるのは公報だけでは無理だと思います。

9
公民館分館前から名古屋港の料金設定を安くしてほしい。  土日利用に関して、名港線であおなみ線の
金城ふ頭駅に停まるようにしてほしい。  飛島村に住んでいるが、ポートメッセに行くのにすごい遠回りを
している、  土日祝だけでも停ってほしい。

 

 

 

 

 

 

 

 


